

Guayaquil, 26 de septiembre de 2025

BOLETÍN DE PRENSA

LA JUNTA DE BENEFICENCIA Y EL MOVIMIENTO EDUCATIVO SCHOLAS OCCURRENTES LANZAN EN GUAYAQUIL EL PROGRAMA SCHOLAS CIUDADANÍA

La Junta de Beneficencia (JBG), en alianza con Scholas Occurrentes, organización internacional de Derecho Pontificio creada por el Papa Francisco, anuncia la implementación en Ecuador de **Scholas Ciudadanía**, un programa educativo innovador que fomenta la participación juvenil, valores y la cultura del encuentro.

Scholas Ciudadanía reunirá del 29 de septiembre al 3 de octubre de 2025 a **300** jóvenes de entre 15 y 17 años, representantes de más de 30 escuelas públicas, privadas laicas y católicas, en la ciudad Deportiva de la Junta de Beneficencia. Durante la semana, los jóvenes investigarán problemáticas de su comunidad y desarrollarán propuestas constructivas, fortaleciendo su liderazgo y sentido de pertenencia. La iniciativa busca promover comunidades más inclusivas, solidarias y visibilizar la labor de la Junta de Beneficencia (JBG) en la formación de jóvenes comprometidos con la transformación social.

Mediante un convenio de colaboración, la Junta de Beneficencia (JBG) y Scholas Occurrentes impulsan en Ecuador una metodología innovadora que integra deporte, arte y educación en valores, con el objetivo de brindar a niños y jóvenes una formación integral que fortalezca su desarrollo personal y social.

“En la Junta de Beneficencia creemos que la verdadera transformación social comienza con la juventud. Por eso, trabajamos de la mano con una organización que comparte nuestra visión y de gran prestigio internacional como Scholas Occurrentes para ofrecer a los jóvenes espacios de formación que integren valores, ciudadanía y compromiso social”, señaló Juan Xavier Cordovez, director de la Junta.

Scholas Ciudadanía es la primera iniciativa de este convenio en Ecuador y refleja la filosofía compartida por Scholas Occurrentes y la Junta de Beneficencia (JBG), que integran deporte, arte y educación en valores. A través de esta metodología, los jóvenes fortalecerán sus habilidades investigativas y aprenderán a desarrollar propuestas constructivas para los desafíos de su comunidad, cultivando liderazgo y sentido de pertenencia.

“Para Scholas, Ecuador representa una oportunidad única para demostrar cómo la educación puede transformar comunidades desde adentro. Nuestro propósito es que los jóvenes descubran un sentido en lo que hacen, piensan y sienten, para construir juntos una cultura del encuentro que trascienda fronteras”, expresó José María del Corral, director mundial de la Scholas Occurrentes.



La clausura de este importante programa se llevará a cabo el 6 de octubre de 2025, de 15h00 a 17h00, en el Ágora de la Ciudad Deportiva de la Junta, con la participación de los jóvenes y la presentación de sus proyectos hacia las autoridades.

Con esta iniciativa, la Junta de Beneficencia (JBG) reafirma su compromiso de trabajar por la educación y formación en valores de la juventud ecuatoriana, generando oportunidades enriquecedoras para miles de niños y jóvenes en el país.

Guayaquil, 26 de septiembre de 2025

Boletín de prensa